

5 November 2015

Kepada  
Yth. Majelis Pimpinan Sinode GKSBS  
Sinode GKSBS  
Jl. Yos Sudarso 15  
Polos Metro, Lampung

Bersama ini kami ingin mengajukan permohonan untuk menggunakan ruang pertemuan Sinode GKSBS yang Bapak/Ibu pimpin dalam rangka presentasi program beasiswa Community College Initiative (CCI) dan Global Undergraduate Exchange (Global UGRAD) yang akan dilaksanakan pada hari Selasa, **17 November 2015 antara pukul 13.00 – 14.00 waktu setempat.**

Program CCI adalah program pertukaran pendidikan nir-gelar (non-degree) bertaraf internasional yang memberikan kesempatan untuk mengembangkan keahlian profesional dengan belajar di community college di Amerika Serikat selama 1 (satu) tahun. Sasaran utama dari program beasiswa ini diprioritaskan kepada lulusan dari program D1/D2/D3 yang saat ini sedang bekerja di salah satu bidang yang kami tawarkan. Sedangkan Global UGRAD adalah program pertukaran mahasiswa (student exchange) selama 1 semester di Amerika Serikat sesuai dengan bidang studi yang saat ini dijalani di Indonesia. Adapun sasaran program ini adalah mahasiswa S1 di Universitas seluruh Indonesia yang saat ini duduk di semester 2 atau maksimal semester 6 per 1 Maret 2016.

Beasiswa yang diberikan bersifat penuh tanpa dipungut biaya dan menyediakan dana yang meliputi perjalanan pulang pergi ke Amerika; biaya hidup selama mengikuti kegiatan pre-akademik termasuk pelatihan Bahasa Inggris, kegiatan akademik dan magang sesuai bidang studi; biaya kuliah; asuransi kesehatan; dan kegiatan budaya lainnya.

Presentasi ini bertujuan untuk memberitahukan kepada masyarakat yang tertarik melamar program tersebut mengenai proses pendaftaran beasiswa CCIP dan Global UGRAD dan juga mendapatkan saran-saran pengisian aplikasi yang benar agar dapat lolos seleksi mengikuti program tersebut. Hal ini tentu saja bisa membawa manfaat bagi para masyarakat di Kota Metro.

Kami akan segera menghubungi kantor Bapak/Ibu untuk menindaklanjuti tawaran ini dan kami berharap anda berkenan menerima tawaran tersebut. Kami juga berharap masyarakat di lingkungan dan dibawah naungan Sinode GKSBS serta masyarakat luas di Kota Metro Lampung dapat ikut berpartisipasi dalam program beasiswa CCIP dan Global UGRAD ini yang sudah dikenal luas di dunia maupun di Indonesia. Dengan adanya presentasi ini, calon yang berpotensi dapat menyiapkan diri mereka dengan lebih baik sehingga dapat lolos dalam proses seleksi berikutnya nanti.

Apabila ada pertanyaan maupun konfirmasi lebih lanjut terkait tawaran presentasi yang kami ajukan, silakan menghubungi staf AMINEF, Ms. Meliani E. Yeni (meliani@aminef.or.id) atau Ms. Rianti Hastuti (rianti@aminef.or.id) di nomor telepon 021-57939085/86 ext. 302/304 atau nomor seluler 0811-1836665 (Ms. Meliani) dan 0811-9768900 (Ms. Rianti).

Atas perhatian dan kerja samanya, kami ucapkan banyak terima kasih.

Hormat kami,



Adeline Widyastuti  
Senior Program Officer